
Convencionales de Apóstoles avanzan en la redacción de la Carta Orgánica
Martes, 27 de Julio de 2010 08:21

Nuevamente comenzó a sesionar la Convención Constituyente de esta ciudad encargada
de redactar la Carta Orgánica Municipal

      

Encabezada por su presidente Adolfo Safran marcha a buen ritmo y con debates interesantes
entre sus integrantes. "Queremos contar con al
mejor Carta Orgánica del País" 
resaltó Safran. En la actualidad se llevan tratados 120 artículos

Adolfo Safran declaró a los medios: " Estamos con un buen ritmo de trabajo tratando que las
sesiones sean bastantes productivas en todos los temas, los cuales son tratados con seriedad
llevando un buen ritmo intentando llegar a octubre con la culminación de la redacción de la
Carta para luego realizar una evaluación final, la idea principal es contar con una de las
mejores cartas orgánicas del país y para ello estamos agregando varios aspectos novedosos
que  va a garantizar al municipio ser ágil y no contener súper estructuras de organismos que
puedan realizar un fin útil, para una ciudad como Apóstoles que es una ciudad relativamente
chica y de alguna forma regule el funcionamiento entre el ejecutivo y el Concejo Deliberante en
posible situaciones conflictivas que se pudieran llegar a presentar y que la Carta Orgánica
establezca la potestad hacia la facultad de cada uno buscando como objetivo el crecimiento de
la ciudad  no se trabe el desarrollo de la misma y el intendente pueda seguir trabajando
siempre con el control del Concejo pero sin las trabas que se puedan llega a generar
impidiendo el normal desarrollo de nuestra localidad"

Consultado con respecto a  las consultas realizadas a otros municipios que cuentan con esta
herramienta jurídica manifestó: "en el mes de marzo tuvimos una reunión con los
convencionales de la ciudad de Posadas y consultamos con respecto a los problemas que
tuvieron en estos 20 años de Carta Orgánica y que aspectos están trabajando en las
modificaciones y de alguna forma nos sirva de experiencia a nosotros y evitar esos errores o
tenerlos contemplados en nuestra redacción."

En cuanto a las novedades en la composición de esta Carta Orgánica remarcó: "establecimos
entre otras cuestiones, que el presupuesto del Concejo Deliberante no puede superar más del
2,5%  del Presupuesto Total del Municipio evitando de esta forma tener una súper población
de empleados como ocurre en otras localidades, otro de los puntos aprobados detalla además
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las limitaciones hacia el Ejecutivo el cual no puede gastar más del 60% del presupuesto en
sueldos, estos son algunos detalles que muy pocas cartas orgánicas del país lo tienen en
cuenta tratando de esta forma de tener un presupuesto sano y equilibrado"

 Las sesiones se desarrollan los días lunes a las 20 hs. en el recinto del Concejo Deliberante e
integran la misma CPN Adolfo Safran (Presidente)(FR), Dr. Gustavo Giannino (Secretario)(FR),
Dr. Rogelio Schaller (FR), Miguel Cazut(PF), José Antonio Gonzales (FR) y Walter
Molina(UCR), quienes realizan sus tareas sin percibir honorarios por su labor .

Fuente: tumisiones.com
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